

落合地区の	合計	3,645人	男	1,816	女	1,829	世帯数	1,358世帯	(平成30年10月末)
人口世帯数	合計	3,648人	男	1,816	女	1,832	世帯数	1,357世帯	(平成30年9月末)

中山道落合宿まつりが開催されました



千人きのこ汁と五平餅のふるまい



小学生による狐膏薬紙芝居



抹茶と三文餅のおもてなしに長蛇の列



石場搦きに大興奮!



11月4日(日)に落合まちづくり推進協議会の三大イベント事業の一つである中山道落合宿まつりが開催されました。今年も天候に恵まれ秋晴れの下、多くの方にご来場いただきました。当日は、JR東海さわやかウォーキングの約1,500人のお客様を含め全体では約2,000人のご来場がありました。落合地区のみなさんも多数ご来場いただきありがとうございました。

抹茶と三文餅(850個)のおもてなし、五平餅(1,200本)と千人きのこ汁(1,300杯)のふるまいは早々に品切れになってしまいました。JR東海さわやかウォーキングのお客様も、落合宿まつりで足を止め、石場搦き、風流おどりなど各イベントとふるまい、落合宿本陣をはじめとする落合の景観を楽しんでいただけきながら、落合住民の「おもてなしの心」に触れていただけたと思います。落合宿まつり実行委員会をはじめ関係者のみなさん、本当にお疲れ様でした。

これからも、落合地域の活性化とまちづくりにご尽力賜りますようお願い申し上げます。

ごみ収集日のお知らせ



可燃ごみ：月曜日・木曜日

資源ごみ：12月 7日（金） 1月 11日（金）

不燃ごみ：12月 12日（水） 1月 16日（水）

大型ごみ：12月 26日（水） 1月 30日（水）

※大型ごみは予約が必要です

詳細は事務所にお問い合わせください

※リサイクルボックス（24時間営業中）

— 12月のお知らせ —

- 2日（日）落合公民館一斉清掃
- 11日～20日年末の交通安全県民運動
 - ◆ 年末年始の落合事務所窓口休業日
 - 12月29日（土）～翌年1月3日（木）
 - ◆ 公民館休館日
 - 12月27日（木）～翌年1月5日（土）
 - ◆ 学校開放（体育館）休業日
 - 12月27日（木）～翌年1月5日（土）



うちのしごとはみんなでやろう

毎月第3日曜日は「家庭の日」中津川市青少年健全育成推進市民会議落合支部

体協主催！第1回号区対抗マレットゴルフ大会が開催されました



優勝：10号区

準優勝：5号区

10月21日（日）、体育協会落合支部主催の第1回号区対抗マレットゴルフ大会が落合石畳マレットゴルフ場にて、80名の参加で盛大に開催されました。中津川市は「一市民スポーツをテーマに掲げる中、落合支部として地元で新たに完成したこの施設を高齢者に限らず三世代交流の場として活用し、スポーツを軸に初めて企画された体協行事となりました。「とにかく楽しんでいただきたい！」と金森支部長のあいさつにもあった通り、各コースでは笑い声が絶えない大会となりました。

優勝は10号区、準優勝は5号区、第3位は2、3号区でした。皆さん！楽しんでいただけましたか！



3位：2・3号区

落合小学校安全ボランティアが防犯功労団体として表彰されました



10月16日に開催された「安全・安心まちづくり県民大会」の席で「落合小学校安全ボランティア」（原富己夫代表）が、岐阜県警察本部長・岐阜県防犯協会理事長連盟表彰で防犯功労団体として表彰され、11月12日（月）に、落合小学校において開催された安全ボランティアの会の席上で改めて落合駐在所の木田さんから表彰状を手渡されました。

これからも一層、地域の安全のためにご活躍いただきたいと思います。

落合保育園で五平餅づくりが行われました

11月13日（火）に、落合保育園恒例の五平餅づくりが行われました。落合老人クラブ連合会（土屋定雄会長）のみなさんにご協力いただき、美味しそうならじ五平餅が出来上がりました。

園児は自分たちで串に刺した五平餅が美味しそうなお匂いをさせながら焼けるのを楽しみに見学し、出来たものを美味しくいただきました。

老人クラブのみなさんありがとうございました。



落合事務所・落合公民館からのお知らせ ～11月1日付で職員の変動がありました～

お世話になりました（転出者）

所長補佐 高井 佳弘

（生活環境部環境施設建設推進室へ）

よろしくお祈いします（転入者）

主事

稲熊 祐輔

（会計課より）